

## Los líderes de la movilidad se citan en Madrid con Auto Mobility Trends - Autofácil

- Borja Carabante y dirigentes de Seat, Faconauto, BP Pulse, Confibus, MCA y Empresas por la Movilidad Sostenible participan en un encuentro en el Cupra City Garage Madrid.

**AUTO MOBILITY TRENDS [FLASH]**

**El reto de la nueva movilidad**  
Desafíos y oportunidades de la movilidad urbana y electrificada

Viernes, 18 de octubre de 2024  
11.00 horas  
Cupra City Garage Madrid  
Calle de Serrano, 88 Madrid

**BORJA CARABANTE**  
Ayuntamiento de Madrid

**NATALIA TURÓN**  
SEAT/CUPRA

**ILDEFONSO BOTO**  
BP Pulse

**MARTA BLÁZQUEZ**  
Faconauto

**RAFAEL BARBADILLO**  
Confibus

**MAY LÓPEZ**  
Empresas Movilidad Sostenible

**ALFREDO ROZALEN**  
MCA, IVECO

Auto Mobility Trends

movilidad

[https://www.coheglobal.com/eventos/lideres-movilidad-se-citan-en-madrid-con-auto-mobility-trends\\_809649\\_...](https://www.coheglobal.com/eventos/lideres-movilidad-se-citan-en-madrid-con-auto-mobility-trends_809649_...)

Miércoles, 16 octubre 2024

Un panel de líderes del sector de automoción y la movilidad, que incluye a representantes del Ayuntamiento de Madrid, de Seat y de varias organizaciones, participarán, este viernes 18 de octubre, en el foro 'El reto de la nueva movilidad' organizado por el Barómetro Auto Mobility Trends de Coche Global. En el encuentro, que tiene lugar en el Cupra City Garage de Madrid a partir de las 11.00 horas, se darán nuevos datos detallados sobre las inversiones de las empresas en 2024.

Los desafíos y oportunidades de la movilidad urbana y electrificada centrarán el encuentro organizado por el Barómetro Auto Mobility Trends de Coche Global, medio que forma parte del Grupo **Mobilitas**, la división de movilidad de ATREVIA. Representantes del sector y de las administraciones se reunirán para analizar la transformación de la movilidad y conocer nuevos datos sobre las inversiones de las empresas recogidos en la quinta edición del sondeo transversal de toda la cadena de valor. El Barómetro escanea la evolución de los principales indicadores y las tendencias de los proveedores de componentes y servicios, los fabricantes de vehículos, los distribuidores y talleres y de las startups de nueva movilidad desde el año 2019.

### Panel de expertos

Si quieres un coche nuevo con descuento haz click aquí

El acto contará con la intervención de **Borja Carabante**, delegado del Área de Gobierno de Urbanismo, Medio Ambiente y Movilidad del Ayuntamiento de Madrid, y de

**Natalia Turón**, General Secretary & Global Head of Corporate Strategy and Sustainability at SEAT/CUPRA.

Tras la explicación de los nuevos datos sobre inversiones, una mesa de expertos analizará el estado de la transformación de la movilidad. **Marta Blázquez**, presidenta de Faconauto, aportará la visión de la red de concesionarios oficiales sobre el papel del vehículo privado en el nuevo ecosistema de medios de transporte. **Ildefonso Boto**, vicepresidente de Estrategia y Movilidad de BP y consejero de la joint venture de BP Pulse e Iberdrola, aportará la visión de una empresa energética que tiene importantes planes de puesta en marcha de puntos de carga para vehículos eléctricos tanto en España como en Portugal, un país que ha tomado ventaja en la electrificación.

Por su parte, **Rafael Barbadillo**, presidente de Confibus, explicará el papel del bus en los desplazamientos de los ciudadanos y cómo puede evolucionar. **May López**, directora de Desarrollo de la Plataforma de Empresas por la Movilidad Sostenible, dará su visión sobre la electrificación de la movilidad desde el punto de vista de las compañías usuarias y prestadoras de servicios. La situación de la industria de automoción en el contexto de la descarbonización será explicada por **A Ifredo Rozalén**, presidente de Madrid Clúster Automoción y representante de Procesos Industriales de IVECO.

## Los retos de la nueva movilidad

El foro analizará aspectos como el reto de transformar la movilidad en las grandes ciudades, con especial atención al caso de Madrid a raíz de la sentencia sobre la Zona de Bajas Emisiones y la decisión de suprimir los patinetes eléctricos compartidos. Asimismo se analizarán los nuevos negocios surgidos alrededor de la movilidad, los principales frenos a la descarbonización de los vehículos, el reto de la intermodalidad en los desplazamientos y las necesidades de talento para llevar a cabo esas transformaciones.

Desde su puesta en marcha, el Barómetro Auto Mobility Trends se ha convertido en una referencia por ser el único sondeo que da una visión integral de 360 grados de la situación de las compañías de automoción y la movilidad y de las tendencias del sector. Los resultados permiten tener una foto real de las empresas y son el eje de un foro de análisis sobre las transformaciones en marcha con la participación de todo el sector.

**Síguenos en nuestras redes X, Facebook, TikTok e Instagram, o en nuestro canal de YouTube donde te ofrecemos contenidos exclusivos. Y si te apuntas a nuestra Newsletter recibirás las noticias más destacadas del motor.**